

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dapat diambil kesimpulan bahwa :

1. Keadaan sarana kepariwisataan sudah cukup baik, namun masih memerlukan perhatian, pembenahan, dan pembinaan. Sedangkan keadaan prasarana kepariwisataannya tergolong buruk, dengan demikian masih memerlukan perhatian dari pihak swasta lokal/masyarakat setempat maupun pihak pemerintah daerah.
2. Faktor yang mendukung dan menghambat pengembangan obyek wisata Air terjun Simonang-Monang. Faktor yang mendukung pengembangan obyek wisata Air Terjun Simonang-Monang yaitu: a) Memiliki potensi yang belum digali dan diidentifikasi serta di eksplorasi, yang dapat dikembangkan sebagai obyek dan daya tarik wisata. b) Pemerintah daerah Disporabudpar Kabupaten Asahan sudah menyediakan toilet dan aula untuk kebutuhan wisatawan/pengunjung. c) Pemerintah daerah Disporabudpar Kabupaten Asahan sudah melakukan promosi daerah tujuan wisata di Kabupaten Asahan, baik itu di dalam maupun di luar daerah. Sedangkan faktor yang menghambat pengembangan obyek wisata Air Terjun Simonang-Monang yaitu: a) Rendahnya kunjungan wisatawan/pengunjung menyebabkan kurangnya motivasi masyarakat untuk mendukung pengembangan obyek wisata Air Terjun Simonang-Monang. b) Status kepemilikan jalan yang

dimiliki oleh pihak swasta lokal/masyarakat setempat sehingga akses jalan menuju lokasi sangat sulit diperbaiki oleh pihak pemerintah daerah Disporabudpar Kabupaten Asahan. c) Terbatasnya dan kurangnya anggaran yang dialokasikan oleh pemerintah daerah Kabupaten Asahan, dalam hal ini Disporabudpar Kabupaten Asahan untuk melaksanakan kegiatan yang bertujuan untuk meningkatkan pengembangan obyek wisata Air Terjun Simonang-Monang.

3. Upaya yang dilakukan pemerintah daerah dan masyarakat setempat dalam pengembangan obyek wisata Air Terjun Simonang-Monang. Upaya yang dilakukan pemerintah daerah dalam pengembangan obyek wisata Air Terjun Simonang-Monang yaitu: a) Pemerintah daerah Disporabudpar Kabupaten Asahan telah membangun infrastruktur yang dibutuhkan oleh wisatawan/pengunjung seperti telah menyediakan toilet dan aula, akan tetapi keadaannya tidak terjaga dan rusak berat. b) Pemerintah daerah Disporabudpar Kabupaten Asahan sudah mengadakan promosi dalam rangka pengembangan obyek wisata Air Terjun Simonang-Monang baik di dalam daerah maupun di luar daerah. Promosi yang diadakan dalam bentuk gambar, slide, brosur, dan juga promosi pada waktu diadakan Pekan Raya Sumatera Utara (PRSU) serta kerjasama dengan putera/i daerah yang mewakili duta pariwisata Kabupaten Asahan 2012 sekaligus mewakili duta pariwisata Provinsi Sumatera Utara 2012. c) Pemerintah daerah Disporabudpar Kabupaten Asahan sudah pernah memberikan penyuluhan kepariwisataan dengan membentuk kelompok sadar wisata untuk melaksanakan kegiatan yang bertujuan untuk pengembangan obyek wisata Air Terjun Simonang-

Monang. Sedangkan upaya yang dilakukan masyarakat setempat dalam pengembangan obyek wisata Air Terjun Simonang-Monang yaitu: a) Ikut membantu usaha pemerintah daerah. Dalam hal ini ikut terlibat dalam kelompok sadar wisata dan berperan dalam membantu usaha pemerintah daerah seperti menjaga, membersihkan, dan merawat fasilitas yang ada. b) Menyediakan layanan jasa bagi pengunjung seperti menyediakan akses jalan, lahan parkir, dan warung makan yang dibutuhkan oleh wisatawan/pengunjung.

B. Saran

1. Adanya kerjasama dari pihak pemerintah daerah Disporabudpar Kabupaten Asahan dengan pihak swasta lokal/masyarakat setempat dalam hal pembangunan dan pengembangan akses jalan agar jalan yang tadinya dimiliki oleh pihak swasta lokal/masyarakat setempat dapat diperbaiki, sehingga lebih mempermudah akses jalan menuju ke lokasi obyek wisata Air Terjun Simonang-Monang.
2. Pihak pemerintah daerah Disporabudpar Kabupaten Asahan dan masyarakat setempat hendaknya melengkapi sarana dan prasarana kepariwisataan yang dibutuhkan oleh wisatawan/pengunjung di lokasi obyek wisata Air Terjun Simonang-Monang.
3. Pihak pemerintah daerah Disporabudpar Kabupaten Asahan hendaknya memberikan anggaran atau alokasi dana untuk melaksanakan kegiatan yang bertujuan untuk pengembangan obyek wisata Air Terjun Simonang-Monang terutama dalam hal meningkatkan kualitas sadar wisata masyarakat setempat.

4. Pihak masyarakat setempat hendaknya lebih meningkatkan kualitas sikap sadar wisata untuk mengelola dan merawat fasilitas yang ada.



THE
Character Building
UNIVERSITY